

フィールドワーク②～沖縄市の戦跡で学ぶ～

マス塾新聞

伊敷勝美先生

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
Tel.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM
島マス記念塾



▼アメリカ軍上陸の話は圧倒的な人数・武器にはびっくりしました。それだけ沖縄は激戦地であり悲惨な戦場であったことを知った。子供達にも伝えたい。(比嘉修)

▼地元の戦争状況などはTVでは知る事がなかったの、目で見て聞いて改めて、もっと生まれた地域で戦争時何が行われていたのかもっと知りたくなりました。

(護得久朝民)

▼フィールドワークを終えて、改めて悲しい出来事だったと思った。命よ

り大事なものが教育の中で作られ、それを守るために命を粗末にしてしまった方々。あの時代の人たちが、もっと世界を観れていたならば：21世紀の今も世界の何処かで命より大事な何かを守るために命を落としている、悲しすぎる。(内間正和)

▼今回沖縄市周辺の戦跡を巡り、講師伊敷さんの話を当時の情景をいろいろ思い浮かべながら聞いていました。たくさん尊い命を奪い、たくさん尊いの人生を狂わせる戦争は二度とあつてはならない！



と改めて強く思いました。

▼今回のFWはとても感慨深いツアーでした。祖父父母から聞いていた沖縄戦の跡地を巡り、幼い子までも戦いに駆り出される現実に胸が締め付けられる思いです。平和の尊さを忘れる事なく、命を繋いでくれた先輩方の為にも「命どう宝」の思いを子にも伝えて行きたいです。(上原あゆみ)

▼沖縄南部だけでなく、沖縄市そして沖縄全体が戦場だった事を改め



塾生紹介



鉢嶺旭広

★日本一人口が多い村！読谷村の一端に住んでます！、海が近く、オジイ、オバア、人多く、色々な人（本土の人は外人）がいます。★仕事は福社（障がい福祉）で読谷村のサービス提供責任者として業務内容作成、利用者の管理、計画書の作成、業務の支障がないようにしています（見）★趣味はDIY！（簡単な棚

作りなど）畑作業！（昔、施設入所の支援員をしてた頃、農耕担当で畑作業と出筋トレ！（最近、体重増加している）ので生活習慣改善のため！）あと、ネットショッピング★好きな映画は、アメゾン系、アベンジャーズ等。好きな番組はアメゾン、ほんまですかTV、ポーツニュースです★性格は、明るくて人見知り（な）恥ずかしがり屋です。★長は、頑張りすぎていっばい！自分なりにやっています。★牛!?自分で動物に例えると闘牛がみえなくなるから★ま

た自分になりたいたいかな。自分自身は、善し悪しがわかるから！あと、まわりの人達に恵まれるから★無人島にだけ持っていくものは、ナイフ！木の実を穫ったり、火をおこす時にも枝を切る。また、他の外敵から身を守るために、服や葉や木を切った物が作れるから★最近、買った物は、ファッション雑誌。サンダル、金額が大きいもの（笑）欲しい物は、筋トレ用のウエイトレ、アメリカ（笑）です！★まだ、色々と勉強不足な自分ですが、



て実感させられました。きれいな青い海の北谷海岸が、当時まつ黒くなるほど米軍が攻めて来たというのが今でも想像できません。基地問題なども含め、これから考えていかなければいけない課題だと思いました。（浜崎こずえ）

和学習って大事だな。と再度確認しました。大切な時間を作ってください。ごさいました。（島袋ひかる）

▼伊敷さん、暑い中どうもありがとうございます。テレビで見たり聞いたりしていても、あまりピンと来ない感じでしたが、実際、その場所に行き思い巡らせながら伊敷さんのガイドを聴いていると、生き残っていた方々へ心より感謝の念でいっぱい

す。百年も経っていない戦後を、平和な時代にすることを自分にできることを探していきます。（宮城幸春）

▼美里の住宅街の中に佇む小さな公園。強制死が行われた跡地だったんですね。あえて慰霊碑を建てない理由が辛かった。戦争体験者にとつては戦争が未だに終わっていない事を認識させられた。僕は知る事を続けたいといけませんね。とても有意義な研修でした。有り難うございました。（21期卒 宮国大祐）



スクープ！U間M和（仮名）のセクハラの実態！飲み会での塾生被害の決定的瞬間！家政婦は見た！キャー！



今回は、BFN会議さんのスロープ付きバスを借用させていただきました！ありがとうございました！<(_)_>